

## La résurrection : moteur de renouveau

**D**u 26 au 28 juin 2025, Fribourg accueillera un rendez-vous majeur du dialogue théologique: les journées d'étude du Forum Foi et Société de l'université de Fribourg. Le thème de cette année, «Resurrecting the Resurrection», remet la résurrection au centre de la foi et de la pensée chrétienne.

L'invité principal, le théologien britannique N.T. Wright, proposera chaque jour une méditation sur cet événement fondateur, qu'il décrit comme le «début du monde nouveau voulu par Dieu».



### SE RACCOMMODER

Au-delà des conférences, le Forum est conçu comme un espace de rencontre: prières communes, discussions informelles et moments de convivialité tissent des liens entre les participants. «Ce qui nous surprend toujours positivement, c'est que malgré des attentes parfois très différentes, les gens repartent enrichis par la rencontre de l'autre», confie Jan Segessenman, collaborateur scientifique de l'institut de recherche. «Il y a beaucoup plus de choses que nous n'imaginions que de choses que nous divisent.»

Le forum 2025 marque aussi un tournant pour les francophones avec le lancement du podcast «Cultura», un projet qui veut «offrir un espace de réflexion francophone sur foi et culture». Jan Segessenman y voit une opportunité majeure: «C'est un vrai jalon pour nos frères et sœurs francophones. Nous voulons créer du contenu qui les accompagne au quotidien.» Enfin, une session spéciale abordera un enjeu brûlant: «Comment parler de la foi dans un monde désenchanté?»

Avec des intervenants tels qu'Alister McGrath et les créateurs de la chaîne YouTube ChristianStory, la réflexion promet d'être aussi profonde que pratique. Pour Jan Segessenman, le cœur du Forum réside dans cette dynamique d'unité: «Si nous prions ensemble, si nous prenons le temps de nous écouter autour d'un café ou d'une bière, nous commençons à mieux comprendre la richesse de l'autre.»

**Maude Burkhalter**

## Après neuf ans à sa tête, Jean-Luc Ziehli passe le témoin du RES

**L**e 6 mai, l'Assemblée générale du Réseau évangélique suisse (RES) a marqué un tournant symbolique pour cette organisation faitière. Jean-Luc Ziehli, président depuis neuf ans, a officiellement annoncé la fin de son mandat, laissant derrière lui une empreinte forte, saluée avec reconnaissance par les participants.

### UNE PHASE DE CONSOLIDATION

«Ça a été une tâche parfois prenante», a confié le président. «On est très forts pour beaucoup travailler, mais moins pour aller à la rencontre de Dieu. Ma prière, c'est que dans nos responsabilités, on garde cet espace vital. Sinon, on s'assèche.» Un appel à la profondeur spirituelle qui a marqué la centaine de participants présents. Le RES se retrouve toutefois face à un défi: aucun successeur n'a encore été désigné. Une candidature, celle de Christine Staïesse, avait été envisagée, mais a été retirée par l'organisation faitière «à la suite de divergences d'opinion privée».

*L'édition 2024 portait sur le témoignage chrétien dans la sphère publique.*



*Jean-Luc Ziehli, président sortant du RES.*

Pour assurer la transition, Michel Siegrist, qui enseigne la formation pratique à la HET-PRO (Haute école de théologie) et est membre du comité, a accepté d'assumer la présidence par intérim. Au-delà de cette transition, le RES regarde vers l'avenir avec ambition. Cinq projets structurants qu'il soutient sont prévus à l'horizon 2025-2026:

début juin, la 6<sup>e</sup> édition de Transvision à Leysin, moment de ressourcement pour responsables; le Forum Foi et Société avec N.T. Wright à Fribourg fin juin (voir article ci-contre); The Turning, action d'évangélisation en octobre; la journée One' qui aura lieu le 15 novembre à Bulle et enfin, le Forum des décideuses et décideurs chrétiens prévu en avril 2026.

Côté finances, la situation est équilibrée avec un résultat d'exploitation légèrement positif malgré un budget allégé. Avec un nouveau souffle à trouver et des projets ambitieux à porter, le RES semble entrer dans une phase de consolidation.

**Maude Burkhalter**